

大庄 おおしょう

OH! SHOW!

感動 発見 つながり 支え合い

【編集・発行】

尼崎市社会福祉協議会 大庄支部
地域情報紙 編集会議
大庄西町3丁目17-11
電話 6419-8225

「大庄まつり」を開催しました！



「大庄まつり」を開催しました！

9月18日（日）ポートレース尼崎で「大庄まつり」を開催しました。

あいにくの天気となりましたが、約10,000人の皆様にご来場いただき、ステージ、バザー、お楽しみ抽選会などの催しをお楽しみいただきました。



回覧												

緑綬褒章を受章しました！



尼崎市社会福祉協議会大庄支部は、今年度の春の褒章で『緑綬褒章』を受章しました。

昭和55年から毎年、地域を挙げて武庫川下流域（港域含む）の河川敷清掃を続けていた功績として評価されました。

大庄地区の皆さんのが長年取り組んできたことがこうして評価され受章できました。ありがとうございました。

ご協力ありがとうございました！



尼崎市社会福祉協議会大庄支部では、7月1日より熊本地震義援金のお願いを呼び掛けしたところ、各連協、地域団体、保育所などから支部事務局に義援金を持ち込んでいただきました。

また『森の文化祭』や『大庄まつり』で来場された多くの皆さんに義援金をいただきました。



行き先は、
熊本県・
大分県



総額は 2,100,190円 と

なりました。

お預かりした義援金は、全額が共同募金会から被災県行政を通じて市町村に送金され、被災された方々にお届けいたします。

ご協力いただきありがとうございます。

青少年健全育成協議会 「あいさつ川柳」入選発表！



平成28年度あいさつ川柳入賞作品

最優秀賞

～子どもの部～

「こんにちは おおきなこえで いいえがお」

林 杏花（わかば西小 3年）

～大人の部～

「あいさつが つなぐ人の和 地域の輪」

今西 慶太郎

優秀賞

～子どもの部～

「おはようの こえでわかるよ 元気だね」

坂元 優月（大庄小 2年）

「ありがとう まほうのことば たいせつね」

菅 愛良理（大庄小 5年）

～大人の部～

「あいさつで 近所付き合い まず一歩」

中吉 恭子

「あいさつは 笑顔結ぶ 絆かな」

小谷 稔

佳作

～子どもの部～

「言ってみよう にっこり笑顔で こんにちは」

竹内 愛莉（成徳小 5年）

「おはそうで げんきな朝が はじまるよ」

丹羽 紗璃奈（成徳小 2年）

～大人の部～

「あいさつは 笑顔がえがお 連れて来る」

谷澤 千代

「あいさつで 知らず知らずに 友出来る」

山本 信正

「あいさつが 笑顔にかわる 町づくり」

鈴木 芳朝

大庄地区青少年健全育成協議会では、あいさつの大切さを啓発するために今年度はじめて「あいさつ川柳」を募集したところ、子どもの部10名14作品、大人の部36名60作品、年齢の最年少は年少児さん、最高齢は95歳まで幅広く応募がありました。応募いただいた皆様、本当にありがとうございました。

8月18日の青少年育成協議会の会議で協議会委員による投票で、最優秀賞2作品、優秀賞4作品、佳作5作品が選ばれ、9月18日の大庄まつりにて表彰を行いました。

ホームページができました！



尼崎市社会福祉協議会大庄支部は支部の取り組みなどを紹介するホームページを作成しました。

アドレスは下記のとおりです。

<http://www.amasyakyo-ohsho.jp/>



是非ご覧下さい。

3協議会からのお知らせ

社協大庄支部では、支部の事業を運営するため、次の3つの協議会を設けています。

市民運動推進協議会

《環境美化》《交通安全》《文化健康》《防災》等に関する事業を行っています。

★5月15日(日)「平成28年度 春の10万人わがまちクリーン運動」★



ご協力、あり
がとうござい
ました。

今年も、11月23日(祝)には、
秋のクリーン運動（武庫川河川敷
の清掃）を実施の予定です！

★7月25日(月)「交通安全教室」開催★

自転車講習制度や自転車損害賠償保険の加入義務付けなど、自転車に係る交通ルールは、平成27年度から大きく変わりました。今年度は、尼崎南警察署交通課や尼崎市交通安全課の方から講話と指導を頂いたあと、トラック協会の協力のもとで大型トラックの死角や内輪差を実地で確認し、乗り方の実技指導を受け、交通安全についての認識を深めました。



青少年健全育成協議会

※前頁の「あいさつ川柳」入選発表！をご覧下さい。

健康づくり協議会



8月29日(月)大庄公民館にて早めに取り組もう！認知症予防講座を開催しました。講演会では講師から認知症を予防するための秘訣などの話があり、最後は脳はつらつ人生カルタを使って楽しく認知症の予防法を学びました。



愛の献血



心温まる皆さんの献血に感謝します！

9月18日(日)の大庄まつり開催時、「愛の献血」を実施しました。当日は生憎の悪天候ではありましたがあ、54名の方からの献血のご協力がありました。

健康づくりリーダー会議



大庄地区では、これからも健康づくりや介護予防の取組を広げていくために、地域で活躍する健康づくりリーダーの養成を行っていきます。